



公益社団法人 玉川法人会 「新年ご挨拶」

青年部会長 豊嶋 啓聰



昨年は大変お世話になりました。今年もよろしくお願ひ申し上げます。
コロナ禍での活動も色々な経験を経て運営を工夫し少しずつ活況になってまいりました。事業の開催時には、皆様のご理解とご協力をいただき深く感謝しております。
皆様と直接お会いすることで沢山のアイデアが浮かびます。信頼関係を築きビジネスに結びついたりしているとも聞いております。また全国的にも活動が増え、他の法人会の青年部会長との連携も出来、玉川の活動に参考にさせていただいております。
今年も地域貢献を軸に部会員と元気良く活動して参りますので引き続きご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

女性部会長 田村 尚美



謹んで新年のお慶びを申し上げます。
2022年は、コロナ禍をはじめ、物価の高騰、国際情勢の緊張と、決して穏やかとはいえない年でございました。しかしそうした中でも、女性部会の皆さまの活躍で、バス旅行や講習会など、有意義な時間を過ごし、会員相互の暖かい絆を結ぶことができました。幾重にも感謝申し上げます。
新しい年を迎えて、まだまだやりたいことがいっぱいある、そのためのエネルギーも、ますます充実していると実感しております。
税に関する絵はがきコンクール」にも、たくさんの見事な作品が寄せられ、子どもたちの素晴らしい創造力を実感することができました。女性部会、青年部会のご尽力があればこそ、見事な成果でございました。
今年も、皆さまの多大なご協力をいただき、例年に優る豊かな一年になることを願っております。
どうか、皆さんの楽しい笑顔に会える年でありますように！

源泉部会長 松永 浩昌



明けましておめでとうございます。
コロナ感染がいまだ収まらず、早3年が経過しました。集合研修が執り行えない中、昨年は「年末調整等説明会」を3年ぶりに開催することができました。今後もできる限りの事業を行いたいと考えておりますので、本年もよろしくお願ひします。
また、活動している役員が少なく負担が大きくなっています。お手伝いいただける方が名乗りを上げていただけするとありがたく存じます。
終わりに、皆様方の企業のご発展とご健康をお祈りいたします。

